
 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL DO CORDEIRO -  
MARTIN LUTHER KING 

 

 

ATA DA 71ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR  
DO PARQUE DO CORDEIRO-MARTIN LUTHER KING. 

(Biênio 2022/2024) 
 

Local: Administração do Parque  

Data:13/10/2022 

Horário: 15h 

Reunião presencial 

 

Participantes: Sonia Barros da Silva (Coordenadora do Conselho e Administradora do 

Parque Cordeiro Martin Luther King), Sandra Regina de Almeida Cárcamo (Conselheira), 

Maria do Carmo (conselheira), Diego Bevilácqua (conselheiro) e João G Martins ( assistente 

da administração). 

 

I. PAUTA: 

I.  REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 Leitura e aprovação da Ata 70º da reunião. 

A ata da 70º Reunião Ordinária realizada em 05 de SETEMBRO de 2022 foi lida e 
aprovada por todos os conselheiros por e-mail. 

 Análise e Avaliação da Festa comemorativa dos 15 anos do Parque e do 
Dia da Criança. 

     A reunião teve início com a Sonia informando que no dia 12/10/2022 dia da Festa 
e Dia da Criança o Parque Cordeiro Martin Luther King recebeu um público acima 
de 11.000 (onze mil) pessoas. Sandra Regina, assumiu a palavra e informou a 
necessidade dos funcionários e estagiária participarem da festa de forma 
colaborativa visto que, quando um mico- ondas, um chuveiro, uma fechadura 
rompem é a taxa dos expositores da festa que os conselheiros colocaram na 
poupança específica que prontamente os atendem. Este evento contou com 
dezessete (17) expositores, conjunto musical, dança de zumba, Tai Chin, atividades 
de desenhos e pinturas, oficinas escoteiras de laços e cordas e visitas ao ambiente 
natural.  

       Na sequência, Diego e Sandra Regina foram lendo anotações de pontos 
positivos e negativos que foram observados e colocados no quadro abaixo: 

 

Avaliação 
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    Como resultado, os Conselheiros consideraram que o Evento em uma 
macrovisão foi um sucesso, porém os pontos negativos serão evitados no próximo, 
já programado para o dia 25 de janeiro de 2023, comemoração do aniversário da 
cidade de São Paulo. Neste item também, ficou decidido que nos eventos vindouros 
o Conselho enviará convites para a participação ativa das Secretarias Municipais 

Pontos positivos Pontos negativos 

Evento com público superior à 11mil 
pessoas 

Divulgação, necessidade de ser mais 
atuante e ampla 

 Qualificar os expositores, informações 
detalhadas sobre os produtos 

apresentados e comercializados 

Dia agradável 
Temperatura amena 

Chuva 0% 

 
 

Evento sem incidentes e acidentes  

 Expositores desistindo na véspera de 
participar. 

 Necessidade de um contrato com prazos 
definidos e com cláusula de 

multa/desistência 

 Estrutura das barracas necessita de uma 
maior atenção, barracas centrais melhor 

atendimento 

 Contratação de mais 2 apoios para 
atender ao evento 

Espaço para os food trucks adequado  

 Gerador sem a metragem de fio 
adequada 

Horário das 10h – adequado para a feira 
 

Horário das 18h – muito tarde para 
termino 

Grupo musical -razoável Iniciou as atividades tarde, ou seja, às 
13:30 

Banheiros com conservação  e 
manutenção adequados ao público  

 

Zumba – prof trouxe alunos 
uniformizados, sucesso 

 

Profa. De Tai Chin – excelente  

Atividades de desenho e pintura 
excelentes 

 

Escoteiros com atendimento e oficinas 
excelentes 

 

Vacinação – atendimento e orientação 
adequadas 

 

Limpeza dos espaços internos e externos 
adequados 

 

Atendimento dos expositores- além das 
espectativas 

 



permitindo que com pessoal qualificado de cada secretária o evento seja mais 
completo.  

 Grupo de Escoteiros 9 de julho      

          Sandra Regina informou a situação atual do grupo, que atua numa escola estadual 
sem a infraestrutura básica para o desenvolvimento das atividades escoteiras. Conhecendo 
o trabalho importante que os escoteiros desenvolvem, a conselheira solicita uma análise 
sobre a possibilidade de o grupo vir para o Parque Cordeiro aos sábados e apresentar suas 
práticas em nosso espaço ocupando o lado oeste a base do grupo. Após algumas 
discussões os conselheiros acataram a ideia e aprovaram o convite ao Grupo de Escoteiros 
9 de julho. 
 

 Reconstrução da Ponte 
          Os conselheiros, solicitaram à administradora Sonia que a SVMA seja acionada 
constantemente para que providências urgentes sejam acionadas para a reconstrução da 
ponte sobre o espelho d’água, que permite o acesso à Pça Martin Luther King, atualmente 
utilizado como espaço dos cachorros e seus tutores. A ponte está com a passagem 
bloqueada pois, seu estado é calamitoso e a falta de segurança é total. Sonia, informou que 
a SVMA em forma de TAC, Termo de Ajustamento de Conduta, que significa o uso de verba 
proveniente de empresas que apresentam dívidas com a Prefeitura, seja usada para atender 
aos parques municipais. O” play ground” também receberá este tratamento. O Conselho 
solicita que estas providências sejam tomadas antes de janeiro de 2023. 
       Durante o evento do dia 12 de outubro, vários frequentadores comentaram sobre a 
situação de descaso com a ponte e o” play ground”. 

 

Informes 

 O trabalhador, apto a desenvolver tarefas no parque, enviado pelo Programa de Apoio 
a Usuários de Drogas, já iniciou suas atividades. 

 Sonia informou que a partir da próxima semana, todas as terças e quintas ela, um 
jardineiro e um ajudante no horário das 8:30 às 16:30 farão um curso no Parque Linear 
Feitiço da Vila sobre ambientalismo. 

 A administração está no aguardo da manutenção elétrica que verificará todas as 
necessidades do Parque, inclusive na área administrativa. 

              Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora do Conselho Gestor, Administradora 
Sonia Barros da Silva encerrou os trabalhos da 68ª Reunião Ordinária do Conselho Gestor do 
Parque do Cordeiro-Martin Luther King e eu, Sandra Regina de Almeida Cárcamo redigi a 
presente Ata         

  A próxima reunião será realizada no dia 07 de novembro de 2022 às 15h na administração, 

as sugestões de pauta para a próxima reunião serão definidas ao longo do mês.  

 
      São Paulo, 13 de outubro de 2022. 
 

Conferência 

 

 

Sonia Barros da Silva 



Administradora do Parque do Cordeiro-Martin Luther King 

Coordenadora do Conselho Gestor 

 
 


